

## Seremi de Salud da inicio a campaña de invierno en Atacama que espera inocular contra la influenza a más de 150 mil personas

Este jueves la Seremi de Salud de Atacama, Jessica Rojas, encabezó junto a la Seremi de Gobierno, Sofía Vargas, y el Seremi de Educación, Pablo Selles, el inicio de la campaña de invierno en la región de Atacama, con un operativo de vacunación de Influenza dirigido al grupo de riesgo en menores de edad en el Jardín Infantil Mi Pequeño Mundo de la comuna de Copiapó.

"El 13 de marzo nuestra Ministra de Salud, Ximena Aguilera, dio inicio a esta campaña y hoy lo hicimos en la región de Atacama. Esta campaña se va a extender desde el 13 de marzo al 15 de mayo, destinada a los grupos vulnerables, principalmente a aquellas personas que son más propensas a enfermar por virus respiratorios."

En la misma línea, la autoridad hizo un llamado a los mayores de 60 años, al personal de salud, a las personas con patologías crónicas e inmunocomprometidas, mujeres embarazadas, y a un nuevo grupo prioritario, que se trata de quienes realizan labores esenciales para el estado, tales como funcionarios públicos, personal de educación y personal auxiliar y administrativo que se desempeñe en establecimientos educacionales.

Con respecto a la campaña contra la influenza, "se vacunan todos nuestros niños desde los 6 meses hasta quinto básico, independiente de la edad. Aquí hacemos un llamado muy especial a los padres y apoderados para que nos apoyen en esta labor, para que accedan a la vacunación como una forma de protegerlos, y también poder asegurar que se desarrollen las clases con normalidad".

En el caso de los establecimientos educacionales, se va a concurrir a través de operativos calendarizados en el programa de vacunación, que serán comunicados con anticipación.

Así, la Seremi da cuenta que "la idea es que, la población general que se encuentra en los grupos de riesgo, accedan a los centros de atención primaria de salud en nuestra región, donde las vacunas ya se encuentran disponibles", y que, este 2024, se tiene el objetivo de alcanzar un 85% de cobertura con esta campaña a nivel nacional donde se cuenta con más de 7 millones de vacunas disponibles.

Según la información entregada por el Departamento de Estadística e Información en Salud (DEIS), la población objetivo para la campaña de vacunación contra la Influenza en la región de Atacama es de 152.586 personas.

De acuerdo con la autoridad, nos encontramos un contexto donde, junto con el retorno a clases y jornadas laborales completas, las comunidades también se encuentran expuestas a otros virus respiratorios, siendo el más común el de la influenza, que puede llevar a complicaciones respiratorias a pacientes de los grupos de riesgo que no se encuentren protegidos.

"La pandemia no ha terminado, el covid sigue circulando. A diferencia de los días más complejos de la pandemia, se debe considerar que allí el único virus que circulaba era el Covid-19, pero hoy estamos en un escenario distinto donde tenemos aumentos de otros virus respiratorios", expresó.

Asimismo, la Seremi también recaló la importancia de "no dejar de lado los otros virus respiratorios, tales como la parainfluenza y el virus sincicial -que afecta a los más pequeños, menores de seis meses- y que nos tuvo en situaciones bastante complejas el año pasado, donde incluso lamentamos pérdidas de vida, algo que ahora queremos evitar a toda costa".

"Lo más importante es reiterar la importancia de la vacunación, ya que, las vacunas son seguras, salvan vidas, son efectivas y están disponibles", finalizó, detallando que se espera que el peak de casos de influenza sea en las dos primeras semanas de junio, como suele ocurrir todos los años.